Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des

intérêts du Jura

Band: 7 (1936)

Heft: 1

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 15.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Les Intérêts Économiques du Jura

BULLETIN DE L'A. D. I. J.

PARAISSANT TOUS LES DEUX MOIS

Secrétariat et administration: M. R. STEINER Delémont — Tél. 383/4 Présidence de l'A.D.I.J.:
M. F. REUSSER
Moutier — Tél. 94.007

Caissier de l'A.D.I.J.:
M. H. FARRON
Delémont — Tél. 161

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — Abonnement annuel: fr. 3.—; le numéro : fr. 0.50.— Annonces : S'adresser à l'Imp. du « Démocrate », Delémont. Tél.51.

SOMMAIRE:

RAPPORT ET COMPTES ANNUELS. — ANNEXES.

BAPPORT ANNUEL

EXERCICE 1935

Messieurs,

Comme chaque année à pareille époque, nous avons l'honneur de vous présenter le rapport sur l'exercice écoulé.

1935 fut encore une année maigre, la sixième de la grande crise économique. Reverrons-nous un jour la prospérité d'antan? Il est permis d'en douter quand on passe en revue la production mondiale des éléments nécessaires à l'existence et des objets manufacturés qui sont à la base des mille et un besoins de la vie quotidienne. Il y a quelques dizaines d'années encore, l'Europe occidentale et les Etats-Unis d'Amérique étaient pour ainsi dire les fournisseurs de la terre entière en articles industriels. A certaines époques, la fabrication avait peine à suivre les commandes. La main-d'œuvre était rare, il y avait du travail pour tous.

Les immigrants étaient partout accueillis à bras ouverts. Plusieurs de nos localités jurassiennes ont vu partir des groupes fort nombreux pour les pays d'outre-mer.

Aujourd'hui, les conditions sont devenues bien différentes. Toutes les régions de la terre, dites civilisées, s'industrialisent à un rythme rapide ou complètent leur équipement technique. Les produits des pays neufs ont tendance à inonder les marchés à des prix de misère. L'Europe et l'Amérique du Nord ne sont plus les uniques fournisseurs.